

Jahresbericht 2017

Der Vorstand unterbreitet den Mitgliedern den vorliegenden Bericht über seine Tätigkeit während der Saison 2017 mit dem Antrag auf Abnahme an der GV 2018.

Generalversammlung 2017

Die Generalversammlung fand letztes Jahr am 8. März 2017 im Restaurant Time-Out statt. Behandelt wurden die statutarischen Geschäfte.

Der Vorstand präsentiert sich für die Saison 2018 wie folgt:

Peter Vogel, Präsident

Stefan Grimm, Finanzen und Vizepräsident

Brigitte Stuker, Protokoll Aktuariat

Fabian Hauser, Juniorenleiter

Vakant, Spielleiter Turniere

Lars Hannibal, Spielleiter Interclub

Urs Glauser, Anlagechef

Revisoren:

Gordon Klein

Peter Engeler

(Anmerkung: Das Protokoll der GV 2017 liegt 1 Stunde vor Beginn der Generalversammlung im KSS-Restaurant Time-Out zur Durchsicht auf.)

Alter Tradition folgend gab es im Anschluss an den vom Club offerierten Apéro ein gemeinsames Nachtessen. Der Anlass erfreute sich einer regen Teilnahme.

Jahresrechnung 2017

Über den Rechnungsabschluss 2017 wird wie üblich der Kassier (Stefan Grimm) an der Generalversammlung orientieren.

Platz- und Clubhaus-Betreuung

Wiederum ein herzliches Dankeschön an alle, die bei den Frühjahrsund Saisonschlussarbeiten tatkräftig mitgeholfen haben!

Beim Frühlingsputz fanden die fleissigen Küchenreiniger Heidi Hannibal, Theres Bächtold und Helene Klein einen lebenden Siebenschläfer. Das putzige Tierchen wurde von Julia Hänni in Obhut genommen.

Keine Freude hingegen bereiten uns Füchse und Dachse, die unter der Terrasse hausen. Im Herbst hatte unser Platzwart Werner Wirz die unangenehme Aufgabe, einen toten und teilweise schon verwesten Dachs unter dem Terrassenboden hervorzuzerren.



Der Anlagenchef Urs Glauser

Mitgliederwesen

Die nachfolgende Statistik zeigt, wie wichtig die Anstrengungen zur Erhöhung der Mitglieder ist. Die eher alterslastige Mitgliederstruktur benötigt ein jährliches Wachstum zur Kompensation der Abgänge. Die Schnupperkurse sind ein wichtiger Bestandteil für diese Veränderung. Der Rückgang bei den Junioren konnte ebenfalls gestoppt werden.

Mitglieder-Statistik				
	Aktive (Ehrenmitglieder)	in Ausbildung	Junioren (Kids)	Gönner
2017	98 (3)	6	11(10)	56
2016	100 (3)	9	13	58
2015	97 (3)	10	21	59
2014	85 (3)	15	29	69
2013	84 (3)	14	27	61
2012	78 (3)	20	31	60

Spielbetrieb

Auch in der letzten Saison konnte bereits wenige Tage nach der GV mit dem Spielbetrieb begonnen werden. Unsere Plätze sind in einem guten Zustand. Dank der alljährlichen Aufbereitung durch Josef und der Pflege durch unseren Platzwart Werni Wirz. Es ist wichtig, dass die Plätze die durch irgendwelche Vorkommnisse verletzt oder beschädigt sind, sofort unserem Platzwart gemeldet werden.

Frühjahrsturnier

Das Frühlingsturnier konnte leider aus Witterungsgründen nicht durchgeführt werden. Ebenfalls der als Ersatz vorgesehene Spätsommerplausch musste abgesagt werden.

Clubmeisterschaften 2017

Die Clubmeisterschaften fanden erstmals in geänderter Form und unter Leitung von Dani Fancsy zwischen 4.- 16.-September statt. 35 Mitglieder haben teilgenommen. Bei den Junioren Kleinfeld waren es 14 Teilnehmer. Leider konnten die Doppelkategorien nicht durchgeführt werden.

Am Schlussabend vom 16. September nahmen 22 Mitglieder teil. Herzlichen Dank an Brigitte und Pierre welche mit dem Spaghettiplausch einen gelungenen Abschluss der Clubmeisterschaften gestalteten. Die Stimmung war entsprechend gut!

Für das Jahr 2018 ist vorgesehen die Clubmeisterschaften früher als bisher,zwischen dem 25. Juni und dem 1. Juli durchzuführen. Eine Ausschreibung wird folgen. Theres Bächtold hat sich als Spielleiterin zur Verfügung gestellt.

Das Interesse einer Clubmeisterschaft ist vorhanden und gehört zu einem aktiven Tennisclub auch wenn allgemein Meisterschaften sinkende Teilnehmerzahlen aufweisen..

Wir hoffen auf eine rege Teilnahme und interessante Spiel

SHTM 2017

Auch an den Schaffhauser Tennismeisterschaften konnten wir erfreuliche Resultate erzielen.

Der Vorstand gratuliert allen Teilnehmern für Ihre sportliche Leistung.

Interclub

In der Interclub Saison 2017 ging der TC Belair mit einer Herren 3. Liga Mannschaft, einer Seniorenmannschaft 45+ in der 2. Liga und den Veteranen der Kategorie 65+ an den Start.

Die 3. Liga Mannschaft sicherte sich mit 23 Punkten den grandiosen Sieg in ihrer Gruppe.

Mit 6 Punkten belegten die Senioren 45+ in der 2. Liga den 4. Schlussrang.

Die Veteranen schlossen mit 19 Punkten auf dem guten 2. Rang ab.

Auch in der kommenden Saison wird der TC Belair wieder mit den gleichen drei Mannschaften im Interclub vertreten sein.

Wir wünschen allen Teams viel Spass und Erfolg!

Jahresbericht Junioren Saison 2017

Juniorentrainings

25 Juniorinnen und Junioren haben die wöchentlichen Sommertrainings von Dani Fancsy am Mittwochnachmittag von 13.00 bis 18.00 Uhr und am Samstagvormittag von 10.00 bis 11.00 Uhr besucht. Davon waren 10 Kids, welche unter 10 Jahre alt sind.

Während der Wintersaison steht den Juniorinnen und Junioren das Trainingsangebot im HTC Mühlental zur Verfügung. 19 Juniorinnen und Junioren nehmen daran teil.

Clubmeisterschaften

In diesem Jahr konnten seit Längerem Junioren-Clubmeisterschaften in den Kategorien Kleinfeld und Normalfeld Einzel durchgeführt werden. Folgende Spielerinnen und Spieler haben sich in ihren Kategorien erfolgreich durchgesetzt:

Kleinfeld Mädchen: Naima Klein
Kleinfeld Knaben: Ole von der Gest
Junioren Einzel: Daan Verhoeven
Juniorinnen Einzel: Muriel Huls

Erfolge im Sommer 2017

Es ist erfreulich, dass sich in der abgelaufenen Sommersaison das Projekt Kids-Tennis etablieren konnte und rein freizeitorientierte Junioren regelmässig das Training besuchen um einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung nachzugehen.

Aline Thommen ist in der Schweiz aktuell als Nummer 50 aufgeführt. Aline wird im Sommer 2018 die Matura absolvieren und anschliessend auf Tour gehen. Zu erwähnen ist ihre neue Homepage www.team-at.com.

Ausblick für 2018

Wir prüfen, ob genügend Spieler verfügbar sind, um erstmals seit längerer Zeit wieder eine Mannschaft für den Junioreninterclub zu melden.

Fabian Hauser Juniorenleiter